
Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. November 2021

Jahreshauptversammlung der Mainhäuser Feuerwehr abgesagt

Die letzten Wochen haben leider gezeigt, dass die Pandemie noch nicht überwunden ist. Unter den momentanen Gegebenheiten kann die für Freitag, den 03.12.2021 terminierte Jahreshauptversammlung der Mainhäuser Feuerwehr nicht stattfinden.

Die für diesen Tag geplanten Ehrungen des Landes Hessen wurden bis auf weiteres ausgesetzt und werden selbstverständlich zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Die Jahresberichte sollen in den nächsten Wochen auf der Homepage-Seite der Feuerwehren sowie der Gemeinde Mainhausen veröffentlicht werden.

Mit den aktuell angeordneten Maßnahmen (z.B. Betreten der Einsatzabteilungen in die Feuerwehrhäuser in „2G+“-Regel) versuchen wir zumindest die Einsatzbereitschaft und den Dienstbetrieb, auch der Kinder - und Jugendfeuerwehr, so lange wie möglich aufrecht zu erhalten. Wir bitten um Verständnis für diese Entscheidung.